

Herausragende Prüfungsleistungen im Ausbildungsberuf zum Goldschmied



HASSFURT. Als eine der Prüfungsbesten hat die 20-jährige Nicole Riegler aus Oberschwappach kürzlich ihre Ausbildung zur Goldschmiedin abgeschlossen.

Nach einer 3 1/2-jährigen dualen Ausbildung in ihrem Ausbildungsbetrieb Goldschmiede Buhlheller und in der Berufsschule erhielt sie den wohlverdienten Gesellenbrief im Coburger Kongresszentrum anlässlich der traditionellen Freisprechung.

Als nächsten beruflichen Schritt wird die frisch gebackenen Goldschmiedegesellin ein Stipendium aus dem Leonardo da Vinci Programm (EU-Förderprogramm für berufsqualifizierende Auslandspraktika) in Cork Irland antreten. Dort darf sie im Rahmen des Stipendiums ein Praktikum im Design-Work-Studio der bekannten Designerin Tuula Harrington ablegen.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde verabschiedete Geschäftsinhaberin Katja Buhlheller Ihre ehemalige Auszubildende Nicole Riegler (2. von links) und wünschte ihr viele lehrreiche Tage in Irland, bis Frau Riegler im Juni wieder zur Goldschmiede Buhlheller stoßen wird.

Die besten Glückwünsche des AHA überbrachten 1. AHA-Vorsitzende Claudia Schott (links) und AHA-Berater und Projektleiter Hachem Farmand (rechts) und bedankten sich gleichzeitig bei Katja Buhlheller (2. von rechts) für die ausgezeichnete Ausbildung in diesem AHA-Mitgliedschaftsgeschäft.



Wir für Sie!



Goldschmiede Buhlheller
Meisterwerkstatt

Marktplatz 1 · 97437 Haßfurt · Im Historischen Rathaus
Fon 09521/9580600 · Fax 09521/9580601 · www.goldschmiede-buhlheller.de

Tageszeitung vom 14. März 2014